
「卓　話」
新潟県立新潟県央工業高等学校

校長　松原直樹 様
　日ごろより本校の教育活動に
ご協力を賜りありがとうござい
ます。
　本校は、明治44年に郡立三条
商工学校として開校し、幾多の
変遷を経て、本年創立112年を迎

えた学校であります。新型コロナウイルス感染症の
影響により延期しおりました創立110周年記念式典
を10月27日に無事執り行うことができました。これ
もひとえに皆様方からのご支援とご尽力の賜であり
ます。心より深甚なる感謝を申し上げます。
　新潟県央工業高等学校は1年次に、一括募集に
よる160名の生徒が工業の基礎科目を学び、2・3年
次では、機械技術コース、メカトロ技術コース、
生産プログラミングコース、建築コース、都市防災
コースの5コースに分かれ、それぞれの専門的知識
を学びます。そして、機械加工科、電子機械科、
情報電子科、建設工学科として、卒業生を地域に
貢献する人材として送り出しております。今年度の
3年生の進路状況は、就職が55%、進学が45%の割合
で、皆様方のご協力により就職希望者は早々に内定
をいただくことができました。進学希望者は学校
推薦型選抜によりほぼ合格しており、現在は国公立
大学の結果を待っている状況です。
　今年度の教育活動を紹介しますと、4月より地元
企業の方からの出前授業、資格取得講座、実技実習、

会長挨拶
　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
　皆様本日も宜しくお願いします。
　今朝の新聞でお知りになった方もおら
れると思いますが、また商店街からお店
が減ってしまいました。残念です。三条
の商店街が賑わっていた頃に幼少期を
町中で過ごした私としては本当に寂しい
思いになるのですが、当時私の会社も
本町通りにあり、賑の中、お客様や入荷

のトラックでご近所さんにご迷惑をかけ、警察の方々にも
お世話になったことから最初に撤退したのは当社だったよう
に記憶しています。なのであまり強くは寂しいと主張できな
いかとは思います。
　翻って、私も活字を読む事がめっきり減っていることを改
めて考えてしまいました。まず辞書を見なくなった、そして
地図を見なくなった。スマホやナビなどに置き換わってし
まっています。流石に小説は電子機器ではなかなか読みづら
いし集中できないので、紙媒体で読むのですが、もともと、
本日の卓話をお願いしている校長先生の前では恥ずかしいの
ですが、勉強嫌いなもので、なかなか本を読む習慣があまり
ありませんでした。それでも毎年の芥川賞、直木賞作品は

読んでいたのですが、近年はそれも滞ってしまって
いました。改めて活字に積極的に触れるように心を
改めようと決心した次第です。

幹事報告
船越良則 副幹事

◎三条市特別支援教育研究協議会より
 「ウィンターフェスティバルのご案内」
　　　日　時　12月7日（木）9：30～
　　　会　場　三条市立須頃小学校
◎新潟中央RCより
 「2023-24年度グローバル補助金プロジェクトご協力

　の御礼と経過報告」
◎地区インターアクト委員会より
 「2023-24年度インターアクト年次大会報告書の送付」

ニコニコBOX　
吉井直樹会長
　いよいよ雪の予報が出てきました。あまり大雪に
ならない冬になってほしいです。

　本日、松原校長様、宜しくお願いします。
丸山行彦さん
　衛藤さんがお亡くなりになり非常に残念です。
　ご冥福をお祈りします。
渡辺良一さん
　衛藤さんのご冥福をお祈り致します。
　松原校長先生、卓話よろしくお願い致します。
西山徳芳さん
　昨日、地区補助金で修理の成ったエラール・ピアノ
の落成イベントに行ってきました。

　県央工業校長 松原様、卓話ありがとうございます。
松永一義さん
　エラールピアノ、素晴らしい音色でした。ピアニ
スト三好さんも素晴らしく、このピアノは三条の
至宝になると思います。

　今日はいい夫婦の日ですね。

梨本次郎さん
　昨日、エラールピアノの落成コンサートがあり、
妻と一緒に行ってきました。リストのラ・カンパ
ネラの音色に感動しました。

中村友昭さん
　先週末、三条第四北越会の旅行で徳島、淡路島に
行ってきました。三条ロータリーから6名の方か
らご参加いただきました。大変ありがとうござい
ました。

成田秀雄さん
　19日 日曜日、三条市音楽祭で楽しく演奏して来ま
した。

斎藤弘文さん
　三条市音楽祭に成田会員が出演しました。その
歌声の素晴らしさにあらためて感動しました。

菊池　渉さん
　「ヒザ」を痛めて座れなくなり、坊主廃業です。
これも「思し召し」と、テーブルとベッドの往復
です。

小林卓哉さん
　いい夫婦の日（11月22日）ですね。
　卓話楽しみです。
関川　博さん
　髙橋パストガバナーが昨日より1年半かけて、
平家琵琶、200句目を毎週火曜日、勝楽寺（新潟）で
61回演奏されます。日本で数名しかいない伝統芸
です。

落合孝夫さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

柳取崇之さん、　 高橋　司さん、　 石黒良行さん、
石橋育於さん、　 外山浩玲さん、　 山田富義さん、
長谷川正実さん、 明田川賢一さん、 五十嵐晋三さん、
杉山幸英さん、　 中村和彦さん、　 歸山　肇さん、
嘉瀬一洋さん、　 小越憲泰さん、　 石倉政雄さん、
野水靖之さん、　 安達俊明さん、　 松永隆夫さん
船越良則さん
　松原直樹様を心より歓迎申し上げます。本日は
卓話ありがとうございます。お話楽しみにして
おります。

　　　　　　　　11月22日分　￥    32,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  578,000

企業見学、インターンシップ、デュアルシステム
など多くを実施してまいりました。そして例年実施
しております2年生機械加工科、電子機械科、情報
電子科全員参加の企業実習は、三条商工会議所を
はじめ多くの方々からのご支援のもと、16社の企業
様にて実施することができました。この企業実習
からは、主体性、実行力、創造力、状況把握力等の
能力の向上を図ることができました。また、部活動
実績では、全国大会へレスリング部、弓道部、機械
工作部、ロボット部が出場し、機械工作部が全国
選抜高校生溶接技術競技大会で優勝する快挙を成し
遂げました
　現在、来年度に向けてスクール・ポリシー（3つの
方針）を策定しています。新たな価値創造、ものづ
くりの新事業創出をキーワードに、主体的・協働的・
深い学びとなる教育活動を実践し、地域社会の発展
に貢献する生徒を育むために取り組んでまいりま
す。これからも皆様方からのご支援とご協力をよろ
しくお願いいたします。
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【ゲスト】
 ・新潟県立新潟県央工業高等学校
　 校長　松原直樹 様

【先週のメークアップ】
［11.16］三条RACへ
・吉井直樹さん、小林吾郎さん
［11.20］三条南RCへ
・山田富義さん
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 「ウィンターフェスティバルのご案内」
　　　日　時　12月7日（木）9：30～
　　　会　場　三条市立須頃小学校
◎新潟中央RCより
 「2023-24年度グローバル補助金プロジェクトご協力

　の御礼と経過報告」
◎地区インターアクト委員会より
 「2023-24年度インターアクト年次大会報告書の送付」

ニコニコBOX　
吉井直樹会長
　いよいよ雪の予報が出てきました。あまり大雪に
ならない冬になってほしいです。

　本日、松原校長様、宜しくお願いします。
丸山行彦さん
　衛藤さんがお亡くなりになり非常に残念です。
　ご冥福をお祈りします。
渡辺良一さん
　衛藤さんのご冥福をお祈り致します。
　松原校長先生、卓話よろしくお願い致します。
西山徳芳さん
　昨日、地区補助金で修理の成ったエラール・ピアノ
の落成イベントに行ってきました。

　県央工業校長 松原様、卓話ありがとうございます。
松永一義さん
　エラールピアノ、素晴らしい音色でした。ピアニ
スト三好さんも素晴らしく、このピアノは三条の
至宝になると思います。

　今日はいい夫婦の日ですね。

梨本次郎さん
　昨日、エラールピアノの落成コンサートがあり、
妻と一緒に行ってきました。リストのラ・カンパ
ネラの音色に感動しました。

中村友昭さん
　先週末、三条第四北越会の旅行で徳島、淡路島に
行ってきました。三条ロータリーから6名の方か
らご参加いただきました。大変ありがとうござい
ました。

成田秀雄さん
　19日 日曜日、三条市音楽祭で楽しく演奏して来ま
した。

斎藤弘文さん
　三条市音楽祭に成田会員が出演しました。その
歌声の素晴らしさにあらためて感動しました。

菊池　渉さん
　「ヒザ」を痛めて座れなくなり、坊主廃業です。
これも「思し召し」と、テーブルとベッドの往復
です。

小林卓哉さん
　いい夫婦の日（11月22日）ですね。
　卓話楽しみです。
関川　博さん
　髙橋パストガバナーが昨日より1年半かけて、
平家琵琶、200句目を毎週火曜日、勝楽寺（新潟）で
61回演奏されます。日本で数名しかいない伝統芸
です。

落合孝夫さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

柳取崇之さん、　 高橋　司さん、　 石黒良行さん、
石橋育於さん、　 外山浩玲さん、　 山田富義さん、
長谷川正実さん、 明田川賢一さん、 五十嵐晋三さん、
杉山幸英さん、　 中村和彦さん、　 歸山　肇さん、
嘉瀬一洋さん、　 小越憲泰さん、　 石倉政雄さん、
野水靖之さん、　 安達俊明さん、　 松永隆夫さん
船越良則さん
　松原直樹様を心より歓迎申し上げます。本日は
卓話ありがとうございます。お話楽しみにして
おります。

　　　　　　　　11月22日分　￥    32,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  578,000

企業見学、インターンシップ、デュアルシステム
など多くを実施してまいりました。そして例年実施
しております2年生機械加工科、電子機械科、情報
電子科全員参加の企業実習は、三条商工会議所を
はじめ多くの方々からのご支援のもと、16社の企業
様にて実施することができました。この企業実習
からは、主体性、実行力、創造力、状況把握力等の
能力の向上を図ることができました。また、部活動
実績では、全国大会へレスリング部、弓道部、機械
工作部、ロボット部が出場し、機械工作部が全国
選抜高校生溶接技術競技大会で優勝する快挙を成し
遂げました
　現在、来年度に向けてスクール・ポリシー（3つの
方針）を策定しています。新たな価値創造、ものづ
くりの新事業創出をキーワードに、主体的・協働的・
深い学びとなる教育活動を実践し、地域社会の発展
に貢献する生徒を育むために取り組んでまいりま
す。これからも皆様方からのご支援とご協力をよろ
しくお願いいたします。
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　　次々週例会　 12月13日　　「外部卓話」
　　　　　　　　　　　　　　　　　いからしの里 園長  五十嵐清美 様

　　次 週 例 会　 12月6日　　「年次総会」　吉井直樹 会長

23
日 月 火 水 木 金 土

◆三条東RC
　「ロータリー財団月間」
　地区R財団副委員長
　野崎喜一郎 様

◆三条南RC
　「年次総会」
　　熊倉高志 会長

◆三条南RC
　「外部卓話」
　　三条市長
　　　滝沢　亮 様

◆三条南RC
　夜例会
　「忘年家族会」
　（記帳できます）

◆三条北RC
　夜例会
　「米山忠俊ガバナー
　　　　公式訪問」
　（記帳できます）

◆三条北RC
　「年次総会」
　　　森　宏 会長

◆三条北RC
　「疾病予防と
　　　治療月間」
　　　森　宏 会長

◆三条RC
　夜例会
　「ファミリークリスマス
　　　　　パーティー」

◆三条RC
　「外部卓話」
　いからしの里
　園長 
　　五十嵐清美 様

◆三条RC
　「年次総会」
　　吉井直樹 会長

◆三条北RC
　「IM報告会」
　　　森　宏 会長

◆三条南RC
　「第一例会」

◆三条RC
　「ロータリー財団月間」
　　船越良則
　　　財団委員長

◆三条東RC
　「年次総会」
　　外山信良 会長

◆三条東RC
　社会奉仕事業
　「グッデイいきいき
　　サポートセンター
　　クリスマスプレゼント会」
　（記帳できます）

◆三条東RC
　夜例会
　「クリスマス例会」
　（記帳できます）

◆三条南RC
　休会（年末）
　（記帳できます）

◆三条北RC
　休会
　（記帳できます）

◆三条RC
　クラブ休会

◆三条東RC
　休会（年末）
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加茂市産業センター
地蔵堂会館1階（11～14時） 
燕市吉田産業会館（10～15時）

　●加茂RC　　　 　　　 1 2月14日（木）　夜例会
　●分水RC　　　　　　　　　19日（火）　夜例会
　●吉田RC　　　　　　　　　22日（金）　夜例会

※ 近隣RC例会変更のお知らせ！ （記帳できます）　　　　　　　　　　 　　　　　記帳場所

三条ロータリークラブ例会日
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